

Auftaktveranstaltung

VERLUST&FINDEN – LOST&FIND

8 Künstlerinnen befassen sich mit dem Projekt im Rahmen der Kulturhauptstadt 2025 mit der tabuisierten Erfahrung von Verlusterleben, die jedoch gleichzeitig mit den Fähigkeiten der Resilienz im Findens-Prozess zu einer schöpferischen Kraft wachsen kann. Kunstaktionen und -performances bieten Kommunikationsräume mit Klang, Ausdruck, Werk und Wort. Der Auftaktabend lädt herzlich ein, dem Thema und vor allem sich selbst zu begegnen.

CLUBKINO SIEGMAR

Freitag, den 7. Februar 2025, 18 Uhr

WIR SIND DIE VERÄNDERUNG

Frankreich 2022

Regie Benjamin Best

Film und Gesprächsrunde

Der vielfach ausgezeichnete Filmemacher Benjamin Best erzählt in diesem Dokumentarfilm von der Kraft der Begegnung. Acht liberale, deutsch-französische Glaubensvertreterinnen der großen Weltreligionen wagen einen mutigen und provokanten Aufbruch abseits von Macht und Wahrheitsanspruch. Es geht um gemeinsames Handeln, den Blick nach vorn, Eröffnung von Perspektiven in einer Aktualität, die uns alle betrifft – eingepackt in französische Poesie und ausdrucksstarke Verfilmung.

Im Anschluss an den 45 min Film erörtert die Moderatorin Cornelia Zuk im Gespräch mit der ehemaligen Journalistin und Initiatorin der Begegnung, Elke Jeanrond-Premauer Fragen zu Orientierung und Zukunftsgestaltung, die sich aus diesem berührenden Film ergeben. Ein Abend, der inspiriert und Mut macht, zu handeln.

